

Aumentan petroprecios a dls. 78 (El Reforma 01/12/09)

Aumentan petroprecios a dls. 78 (El Reforma 01/12/09) En Londres, el crudo Brent avanzó 82 centavos, a 79.29 dólares por barril Reuters Londres, Inglaterra (1 diciembre 2009).- El petróleo subió a 78 dólares por barril el martes, reforzando el avance de la sesión anterior, pues cedían las preocupaciones de que los problemas de la deuda de Dubai afecten a la recuperación económica global. El crudo estadounidense para entrega en enero subió 87 centavos, a 78.15 dólares por barril. Asimismo, el crudo Brent avanzó 82 centavos, a 79.29 dólares. "Los temores por Dubai parecen estar disipándose", dijo Carsten Fritsch, analista de Commerzbank. "Nuevamente, se trata de los movimientos de los mercados financieros: el debilitamiento del dólar, las subidas de las bolsas y el aumento del apetito por el riesgo", dijo, para explicar el incremento del petróleo. Lo que alivió las preocupaciones por Dubai fue un anuncio del lunes de Dubai World, centro de la tormenta financiera, de que su planeada reestructuración de algunas unidades involucraba deudas por 26 mil millones de dólares. Otro respaldo para los precios proviene de los datos manufactureros de China. La economía del país, segundo mayor consumidor mundial de crudo, está terminando el año con un ritmo fuerte, de acuerdo con un par de sondeos de negocios. El petróleo ha repuntado desde niveles inferiores a los 33 dólares en diciembre pasado. Sin embargo, se ha mantenido dentro de un rango estrecho de 70 a 82 dólares en los últimos dos meses. Pocos analistas ven probabilidades de que supere esa banda, dados los amplios inventarios del recurso natural.